Adventskalender Rathaus 2017 eine "mit mach Aktion"

Ein Dankeschön an alle Akteure - s.h. Penzberger Merkur-Aritkel

ADVENTSKALENDER









MM 30,11.17

24 Bilder für das Rathaus

Das Penzberger Rathaus wird ab Freitag wieder zu einem großen Adventskalender. Jeden Tag bis zum Heiligen Abend wird gegen 16.30 Uhr ein weiteres Fenster auf der Stadtplatz-Seite mit einem Adventsmotiv erstrahlen. Viele Kindertagesstätten und Schulen waren dem Aufruf der Kleinkunstinitiative um Evi Mummert gefolgt, transparente Bilder zu basteln sie brachten diese Woche ihre Werke ins Penzberger Rathaus (Bild oben). Das Motto lautet heuer "Advents- und Weihnachtslieder". Die Erstund Zweitklässler der Montessori-Schule (Bild unten) wählten zum Beispiel das Lied "Leise rieselt der Schnee" aus. Aber nicht nur Kindertagesstätten und Schulen machten mit, auch die Senioren des "Steigenberger Hofs", das Mütterzentrum, der Feuerwehr-Nachwuchs von der "Feuerwehrbande" und die Behindertengruppe "Spaßvögel" schnitten und klebten flei-Big; Letztere präsentierten sich am Ende stolz mit ihrem Bild zu "Als ich bei meinen Schafen wacht" (Mitte rechts). Privat beteiligten sich ebenso Angelika Stockinger und ihre Tochter (Mitte links) mit einem Bild zu "Inmitten der Nacht". Laut Evi Mummert sind 21 Bilder eingegangen, drei fehlen noch. "Vielleicht gibt es noch jemand, der eins privat basteln will", sagte sie. Andernfalls hätte sie noch genug im Adventskalender-Fundus aus den vergangenen sechs Jahren. So lange gibt es die Aktion schon. TEXT/FOTO: WOS